

### 収穫祭【9月13日(日)】

令和2年度の畑も沢山の収穫があり、感謝をこめて皆で祝っております。この日は少し肌寒く屋内で収穫祭を行いました。カボチャ、ナス、ピーマン、チャンチャン焼きなど、表で焼いた料理をお届けすると、「わー」と嬉しそうです。もくもく食べては「おかわり」とたくさん召し上がっていただきました。特に赤飯は喜ばれる方が多くいらっしゃいました。「美味しいです。お腹もいっぱいです。」「胃が破れるー」と話も出ていましたので、皆さん満足されたと思います。また来年も豊作を期待しているところです。



### お誕生日おめでとうございます

9月13日 さん



89歳のお誕生日  
施設長から色紙やプレゼントを買い「あらーこれねー」「良かったー」とニコニコされていました。また娘さんからのプレゼントに「何くれたんだ」「あー」と嬉しそうなお顔をされ、添えられた手紙をお読みすると感激して目に涙が溜まっていた。その後はケーキを「皆で食べな！」と言われ振る舞っていました。

9月15日 さん



88歳のお誕生日  
周りの方から「おめでとう！」と声を掛けられ、「皆さん仲良くしてくれて有り難うございます。これからも宜しくお願いします。」と話されていました。プレゼントでは「塗り絵だ！うれしい！」と特に言ばれていました。また、娘さんからのバースデーコメントを読み上げると感動され涙を流されていました。

### 夜間想定避難訓練【9月30日(水)】



秋の火災避難訓練を夜間想定で行いました。今年の避難訓練は、コロナ禍の影響で地域の方々や消防の方々のご協力は避け、入居者様とスタッフのみで執り行っております。ベルが鳴り響く中安全に避難をしています。避難後は施設長が総評を行い、地域の避難所『YOU』に入居者様と向かい訓練を終了しております。



### 皆さんの生活

9月は残暑もあり、まだ後半は秋らしい穏やかな日々が続いております。畑も終盤にかかり、収穫祭が終わってもトマトや獅子唐などなり続けて食卓を飾っています。入居者様も収穫や散歩をしながら外の景色を楽しんでいます。これからの時期は、木々の色付きも楽しみながら、残り少ない小春日和を楽しんでまいりたいと思います。



### 敬老会【9月13日(日)】



### 施設長コラム

～ 鮭が釣れました～  
収穫祭に向けて羊を廻り、釣果は無。今年はずいぶりに魚屋の鮭でチャンチャン焼き行っております。後日気を取り直して、鍋パーティとクリスマス

会用の鮭を釣りに行き、やっとの思いで2本釣ってホッと一息です。この釣果のあった日は、久しぶりに休みを取り、一泊でキャンプをしてみました。オフシーズンのキャンプ場は、人がほとんど無く貸切状態です。何も考えず少し早目の夕食を始め、肉と貝とビールをゆっくり味わい、夜が更けてからは星空をずっと見ていました。余計な事を何も考えない時間ってとても大事なものです！